## PAYS HAMOIS

## Ils ont fêté Halloween à Ham...et à Y aussi



On a fêté Halloween au centre aquatique de Ham et, pour la circonstance les trois maîtres-nageurs présents ont installé une structure gonflable assez imposante. A la réception du toboggan l'eau était teinté en rouge, donnant l'illusion du sang, pour le plus grand plaisir des petits et des grands.



C'est dans les rues de Y puis dans la salle des fêtes que l'association Tous à Y avaient donné rendez-vous aux enfants et aux grands samedi dernier. Tournée bonbons puis soirée dansante avec au menu crêpes salées et sucrées mais aussi de la soupe de citrouille. Tout cela dans une salle décorée par les enfants le mercredi.